

Hans Häring, Poet,
an Walter Scheibler,
ab Juni a.c. Seelsorger
zu Ormalingen

5. Mai 1978

Kopie

Lieber Walter,

vor meinem Aufbruch nach Saint-Rémy-de-Provence, den ich auf den 15. Juni festgelegt habe, sofern ich's bis dahin schwarz auf weiss in der Hand habe, dass meine Invalidenrente ab Juni auf mein Bankkonto in Avignon überwiesen werde, habe ich einiges zu bereinigen noch.

Anfangs März dieses Jahrs schenkte ich Dir den "Franz von Assisi", eine Originalplastik des verstorbenen Urner Bildhauers Eugen Püntener. Im Gedächtnis an meine Mutter, die eine gebürtige Ormalingerin war (Martha Bussinger, geb. am Allerheiligen-Tag 1901 und verschieden am Dritten Advent 1976), ändere ich die Schenkung in dem Sinne ab, dass Pünteners "Franz von Assisi" im Pfarrhaus von Ormalingen verbleiben solle. Auch nach Deiner Pensionierung in acht Jahren.

Indem ich Dir von Herzen alles Gute wünsche, grüsse ich Dich freundlich als Dein

Hans Häring

zurzeit: 4410 Liestal, Bintalstrasse 7

Eine Kopie geht an die Kirchenpflege von Ormalingen.

Liebes Fräulein Rebmann,
wir sprechen uns schon noch aus
miteinander, vor meinem Aufbruch in den
Süden. herzlichst Ihr
Hans Häring



Fräulein

Martha Rebmann

4732 Muttenz

Hauptstrasse 49